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ENCUENTRO	  NACIONAL	  –	  MALAGA	  –	  OCTUBRE	  2015	  

ACTA	  DE	  LA	  ASAMBLEA	  INFORMATIVA	  	  

	  

En	  Málaga,	   a	   las	   18,15	   h.	   del	   día	   17	   de	   octubre	   de	   2015,	   la	   Asociación	  Nacional	   de	  
Veteranos	   Mili	   Sahara,	   y	   en	   el	   transcurso	   del	   XI	   Encuentro	   Nacional,	   celebra	   su	  
Asamblea	   Informativa,	   con	   la	   única	   ausencia	   del	   Vicepresidente	   que	   no	   ha	   podido	  
asistir	  por	  motivos	  justificados.	  

Esta	  Asamblea	   se	  hace	  abierta	  a	   todos	   los	   asistentes,	   tanto	   socios	   como	  no	   socios	   y	  
simpatizantes,	  ya	  que	  lo	  que	  se	  pretende	  es	  dar	  a	  conocer	  a	  todos	  lo	  que	  la	  Asociación	  
ha	  realizado	  y	  los	  proyectos	  a	  realizar	  para	  todo	  el	  colectivo	  de	  veteranos.	  	  

APERTURA	  Y	  PRESENTACION.-‐	  	  El	  Presidente	  abre	  la	  Asamblea	  explicando	  a	  todos	  los	  
presentes,	  y	  en	  especial	  a	  los	  nuevos	  asistentes	  no	  socios,	  que	  la	  A.N.V.M.Sh.,	  se	  creó	  a	  
finales	   de	   enero	   de	   2014.	   La	   idea	   que	  mueve	   a	   la	   Asociación	   de	   Veteranos	   de	   la	  Mili	   en	   el	  
Sahara,	  es	  el	  mismo	  que	  inicio	  el	  compañero	  que	  creo	  la	  web	  “lamilienelSahara”	  y	  del	  cual	  es	  
fiel	  continuadora	  la	  Asociación.	  Es	  decir	  mantener	  el	  recuerdo	  y	  vivencias	  de	  nuestro	  paso	  por	  
el	  territorio,	  que	  de	  una	  manera	  u	  otra,	  y	  por	  variados	  motivos,	  a	  todos	  nos	  dejó	  una	  huella	  y	  
un	  sentimiento	  al	  que	  se	  ha	  venido	  a	  llamar	  “el	  espíritu	  Sahariano”.	  

Hace	   mención	   de	   los	   trabajos	   que	   conlleva	   la	   gestión	   de	   toda	   la	   junta	   y	   el	   trabajo	   que	   se	  
realiza,	   todos	  de	  una	   forma	  altruista	  en	  pro	  del	  colectivo.	  Hace	  que	  todos	   los	  miembros	  que	  
componen	  la	  junta	  se	  vayan	  presentando	  con	  el	  puesto	  que	  representan	  en	  la	  misma.	  

Acabada	   la	   presentación,	   algunos	   socios,	   entre	   ellos	   el	   veterano	   Joan	   Martínez	   Esquius,	  
manifiestan	  que	  estaría	  bien	  que	   se	  pusiera,	   bien	  en	   la	  web	  o	  en	   la	   página	  de	   la	  Asociación	  
todos	   los	   componentes	   de	   la	   junta	   con	   una	   fotografía	   para	   conocimiento	   de	   todos	   los	  
veteranos.	  

Aunque	  los	  miembros	  de	  la	  actual	  junta	  no	  están	  por	  el	  hecho	  de	  obtener	  notoriedad,	  se	  indica	  
que	  así	  se	  hará.	  Lo	  más	  probable	  a	  través	  del	  boletín	  mensual.	  

A	   continuación,	   el	   Secretario	   para	   a	   detallar	   las	   actividades	   realizadas	   desde	   el	   anterior	  
encuentro	  nacional	  en	  Cartagena,	  el	  año	  pasado,	  algunas	  anunciadas	  en	  la	  anterior	  Asamblea	  y	  
otras	  nuevas	  que	  han	  ido	  apareciendo	  en	  el	  día	  a	  día	  y	  que	  los	  socios	  han	  de	  conocer.	  

MEDALLA	  DEL	  SAHARA.-‐	   Este	  punto	  es	  muy	  seguido	  por	   todos	   los	   socios	  y	  por	   lo	   tanto	   la	  
asociación	  ha	  estado	  trabajando	  en	  el	  mismo.	  Se	  informa,	  para	  conocimiento	  general,	  	  que	  en	  
el	   año	   1977,	   el	  Ministerio	   de	  Defensa	   hizo	   un	  Decreto	   Ley	   en	   el	   que	   otorgaba	   una	  medalla	  
militar,	   llamada	  medalla	   del	   Sahara,	   a	   todos	   los	  militares	   y	   una	   parte	   del	   personal	   civil	   que	  
había	  estado	  en	  el	  Sahara	  para	  “…	  que	  recuerde	  las	  actuaciones	  de	  los	  Ejércitos	  de	  Tierra,	  Mar	  
y	  Aire.	  .	  .,	  en	  las	  acciones	  militares	  llevadas	  a	  cabo	  antes	  del	  término	  de	  la	  presencia	  española	  
en	   dicho	   territorio	   y	   que	   perpetúe	   las	   fatigas	   y	   penalidades	   sufridas	   por	   el	   personal	   que	  
participo	   en	   dichas	   acciones.	   .	   .”	   Para	   tener	   derecho	   a	   esta	   medalla	   había	   que	   haber	  
permanecido	  durante	   un	   tiempo	  mínimo	   ininterrumpido	   de	  más	   de	   tres	  meses.	   Se	   considera	  
periodo	  de	  tiempo	  aplicable	  para	  la	  concesión	  de	  esta	  recompensa	  el	  comprendido	  entre	  el	  20	  
de	  mayo	  de	  1973	  y	  el	  28	  de	  febrero	  de	  1976,	  ambos	  inclusive.	  
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Esta	  medalla	  fue	  abolida	  años	  después	  (2003),	  por	  lo	  que	  fue	  denegada	  cuando	  algún	  veterano	  
la	  pidió	  a	  título	  individual.	  A	  otros	  si	  le	  otorgaron	  el	  correspondiente	  certificado.	  

Por	  ello	   la	  Asociación	  ha	   tramitado	   con	  Defensa	   la	  petición	  del	   certificado	  que	  acredita	  este	  
derecho	  para	  133	  socios	  que	  cumplen	  los	  requisitos	  exigidos.	  Estos	  certificados	  dan	  derecho	  a	  
tener	  la	  medalla	  correspondiente.	  	  	  

Concedieron	   70	   certificado	   y	   para	   el	   resto	   nos	   solicitaron	   más	   datos	   a	   fin	   de	   localizar	   su	  
expediente	  militar	  en	  los	  archivos	  hasta	  la	  fecha	  catalogados.	  En	  julio	  se	  remitieron	  estos	  datos	  
y	  estamos	  a	  la	  espera	  de	  los	  certificados.	  

Igualmente	   a	  mediados	   de	   septiembre	   se	   ha	   tramitado	   otra	   petición	   para	   23	   nuevos	   socios	  
incorporados	  posteriormente	  a	  la	  anterior	  petición.	  

Defensa	  otorga	  el	  certificado	  de	  derecho	  a	  la	  medalla,	  pero	  la	  medalla	  hay	  que	  comprarla.	  Para	  
todo	  aquel	  que	  quiera	   tener	  dicha	  medalla	  que	   le	   corresponde,	   la	  Asociación	  ha	   contactado	  
con	  un	  fabricante	  y	  acordado	  un	  precio	  de	  la	  misma	  inferior	  incluso	  al	  que	  aparece	  en	  algunos	  
lugares	  de	  internet.	  Medalla	  de	  metal,	  no	  de	  magma.	  

Todo	  el	  que	  la	  quiera	  que	  la	  pida	  a	  la	  administración	  y	  se	  la	  haremos	  llegar.	  	  

DIPLOMA	  PERMANENCIA	  EN	  EL	  SAHARA.-‐	   Cierto	   es	   que	   después	   de	   Ifni,	   las	   situaciones	  
más	   complicadas	   del	   Sahara	   se	   dieron	   en	   los	   años	   de	   1974	   y	   sobre	   todo	   en	   el	   1975.	   Pero	  
seguramente	   las	   fatigas	   y	   penurias,	   sin	   actos	   bélicos,	   	   de	   todos	   los	   que	   estuvieron	   en	   años	  
anteriores	  fueron	  muy	  parecidas.	  

Es	  por	  ello	  que	  la	  asociación	  está	  tramitando	  un	  diploma	  o	  certificado	  para	  todos	  los	  veteranos	  
que	   estuvimos	   en	   el	   Sahara.	   Se	   informa	   que	   aún	   no	   sabemos	   el	   modelo	   o	   formato	   que	  
finalmente	   se	   autorizara,	   pero	   si	   podemos	  asegurar	  que	   lo	   van	  a	   tener	   todos	   los	   socios	  que	  
estuvieron	  en	  el	  Sahara.	  	  

OTROS	  OBJETIVOS.-‐	  BIBLIOTECA.-‐	  Se	  informa	  también	  que	  entre	  los	  objetivos	  previstos,	  se	  
ha	  iniciado	  la	  biblioteca	  sahariana	  con	  la	  idea	  de	  recopilar	  todos	  los	  ejemplares	  que	  han	  escrito	  
algo	  relacionado	  con	  el	  Sahara	  o	   los	  saharianos.	  No	  hay	  excesiva	  bibliografía	  y	  mucha	  de	  ella	  
esta	  descatalogada.	  Aun	  así	  se	  dispone	  ya	  de	  35	  ejemplares.	  

MUSEO.-‐	  La	  Asociación	  ha	  emprendido	  la	  creación	  de	  un	  museo	  de	  objetos	  saharianos.	  Todos	  
aquellos	   objetos	   que	   cada	   uno	   se	   trajo	   del	   Sahara,	   que	   seguramente	   tiene	   en	   algún	   rincón	  
queremos	   que	   perdure,	   que	   se	   conozca	   y	   que	   venga	   a	   la	   Asociación,	   para	   que	   en	   el	   futuro	  
quede	  constancia	  de	  nuestra	  mili	  en	  el	  territorio.	  Actualmente	  tenemos	  más	  de	  60	  objetos.	  

Ha	  este	  fondo,	  hay	  que	  añadir	  las	  más	  de	  30.000	  fotografías	  que	  tiene	  el	  fondo	  fotográfico	  de	  
la	  la	  página	  web	  y	  la	  asociación.	  Algo	  que	  no	  pocos	  colectivos	  tienen	  en	  su	  activo.	  Con	  ellas	  se	  
alimenta	  la	  exposición	  fotográfica	  “la	  Mili	  en	  el	  Sahara”,	  que	  el	  próximo	  mes	  de	  noviembre	  se	  
va	  a	  exponer	  en	  el	  Museo	  Militar	  de	  Sevilla.	  

PROYECTOS	  FUTUROS.-‐Se	   informa	  que	  hay	   iniciado	   proyecto	   con	   algún	  Ayuntamiento	   y	  
especialmente	  con	  los	  colegios	  Salesianos	  para	  poder	  exponer	  algunas	  fotografías	  y	  dar	  charlas	  
a	   los	  alumnos	   sobre	  el	   Sahara	  en	  un	  entorno	  histórico	  y	   geográfico.	  Hoy	  día	  el	   Sahara	  no	   lo	  
conoce	  prácticamente	  casi	  nadie	  de	  la	  juventud.	  

También	  se	  informa	  que	  esta	  misma	  semana,	  una	  agencia	  de	  noticias	  y	  prensa	  se	  ha	  puesto	  en	  
contacto	  ya	  que	  quiere	  hacer	  un	  reportaje	  y	  documental	  coincidiendo	  con	  el	  40	  aniversario	  de	  
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la	  Marcha	  Verde.	   En	   este	   contacto	   se	   ha	   hablado	   con	   el	   jefe	   de	   redacción	   personalmente	   y	  
están	   muy	   interesados	   en	   nuestro	   colectivo.	   Tiempo	   atrás	   también	   se	   interesó	   Editorial	  
Planeta	  para	  hacer	  algo	  similar.	  

Se	   comunica	   a	   todos	   los	   asistentes	   que	   con	   la	   Cía.	   de	   Seguros	  Mapfre	   se	   ha	   proyectado	   un	  
seguro	   colectivo	   de	   asistencia	  médica	   para	   toda	   la	   familia	   sahariana,	   nosotros,	   hijos,	   nietos,	  
familiares,	  etc.	  con	  unas	  primas	  sobre	  un	  30%	  por	  debajo	  de	  la	  tarifa	  general	  de	  la	  Compañía.	  
Es	  muy	   reciente,	  por	   lo	  que	  no	  ha	  dado	   tiempo	  a	  preparar	  documentación	  alguna	  para	  esta	  
Asamblea	  pero	  en	  los	  próximos	  boletines	  se	  irá	  informando.	  Todo	  el	  que	  esté	  interesado	  que	  
pida	  información	  a	  la	  Asociación.	  	  

Al	  igual	  que	  este	  seguro	  colectivo	  para	  la	  Asociación,	  a	  la	  Administración	  también	  se	  ha	  pedido	  
la	  posibilidad	  de	  ver	  algo	  similar	  con	  residencias	  de	  la	  tercera	  edad.	  

QUIEN	  VE	  NUESTRA	  WEB.-‐	   Desde	   la	   Asociación	   tenemos	   la	   posibilidad	   de	   tener	   un	   informe	  
mensual	  de	  quien,	  como	  y	  donde	  se	  ve	  nuestra	  página	  web	  “lamilienelsahara”.	  	  

Pues	  a	  través	  de	  este	  informe	  se	  ve	  que	  nuestra	  página	  y	  por	  ende	  nuestra	  Asociación	  empieza	  
a	   tener	  un	  buen	  promedio	  de	   visitas.	  Nuestra	  página	   tiene	  un	  promedio	  mensual	  de	  79.320	  
visitas,	  entendiendo	  como	  visita	  la	  conexión	  desde	  un	  mismo	  ordenador.	  Es	  decir	  si	  en	  un	  día	  
tres	  personas	  utilizan	  ese	  mismo	  ordenador	  para	  entrar	  tres	  veces,	   lo	  contabilizan	  como	  una	  
sola	  visita	  ya	  que	  es	  la	  misma	  IP,	  por	  ello	  es	  muy	  probable	  que	  el	  número	  de	  visitas	  no	  sea	  igual	  
al	  de	  visitantes.	  

El	   día	  que	  más	  visitas	  ha	   tenido	   la	  página	  en	  el	  mes	  de	  agosto	  de	  2015,	  han	   sido	  2.898	  y	   la	  
media	  diaria	  esta	  en	  2.551	  lo	  que	  indudablemente	  tiene	  su	  importancia.	  

Nos	  ven,	  es	  decir	  entran	  en	  la	  página,	  desde	  todos	  los	  continentes.	  Desde	  donde	  más	  nos	  ven	  
es,	  por	  este	  orden,	  Norte	  América,	  Europa,	  Asia,	  Sudamérica,	  Africa	  y	  Australia.	  

Dentro	   de	   estos	   continentes,	   los	   países	   que	   más	   nos	   visitan	   son,	   Estados	   Unidos,	   España,	  
Alemania,	  China,	  etc.	   (datos	  de	   la	  estadística).	  Curiosamente	  desde	  donde	  menos	  nos	  ven	  es	  
de	  Marruecos	  

Dentro	   de	   los	   países,	   en	   España	  nos	   ven	   principalmente	  por	   este	   orden,	  Madrid,	   Barcelona,	  
Valencia,	  Sevilla,	  Murcia,	  Zaragoza,	  Alicante	  y	  Bilbao.	  

El	  presidente	  expone	  la	  importancia	  y	  la	  insistencia	  que	  a	  veces	  manifiesta	  de	  ir	  con	  cuidado	  y	  
no	   poner	   el	   numero	   de	   teléfono	   a	   la	   vista	   en	   ningún	   apartado	   de	   la	   web,	   que	   cuando	   se	  
necesite	   contactar	   con	   algún	   compañero	   que	   se	   dirijan	   a	   la	   administración	   de	   la	   web	   y	  
nosotros	  les	  podremos	  en	  contacto.	  

El	  Presidente	  manifiesta	  que	  todo	  esto	  no	  se	  podrá	  llevar	  a	  cabo	  sin	  los	  socios.	  Queremos	  pedir	  
la	   máxima	   colaboración	   de	   todos	   los	   saharianos,	   que	   nos	   aporten	   sus	   ideas,	   opiniones	   o	  
peticiones	  siempre	  relacionadas	  con	  nuestro	  tema	  sahariano.	  

Y	  también	  necesitamos	  socios,	  pues	  todas	  las	  gestiones	  se	  han	  de	  sustentar	  con	  las	  cuotas	  de	  
los	  socios.	  Y	  aunque	  tenemos	  una	  cuota	   insignificante	  con	  las	  que	  cobran	  otras	  asociaciones,	  
para	  poder	  desarrollar	  todos	  los	  proyectos,	  nos	  hace	  ir	  justos	  de	  liquidez.	  	  

Como	   ejemplo	   de	   costes	   decirles	   que	   la	   cuota	   es	   de	   doce	   euros	   anuales	   y	   solo	   el	   boletín	  
mensual	  que	   les	  hemos	  entregado	  ya	  nos	  cuenta	  95	  céntimos/mes	  de	   impresión	  y	  además	  a	  
los	  socios	  que	  no	  tienen	  e-‐mail	  se	   le	  ha	  de	  enviar	  por	  correo,	  añadiendo	  el	  coste	  del	  mismo.	  
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Por	  ello	  solicitamos	  a	  todos	  los	  socios	  la	  necesidad	  de	  facilitarnos	  el	  correo	  e-‐mail	  siempre	  que	  
sea	  posible.	  

También	   se	   ha	   de	   agradecer	   a	   los	   socios	   simpatizantes	   y	   colaboradores	   su	   aportación	   a	   la	  
Asociación	  

PROXIMO	  ENCUENTRO	  NACIONAL.-‐	  Se	  comunica,	  para	  conocimiento	  general	  de	  todos,	  que	  
a	  partir	  de	  este	  encuentro,	  los	  próximos	  se	  van	  a	  celebrar	  entre	  mayo	  y	  junio	  de	  cada	  año.	  	  

No	   porque	   sea	   algo	   decidido	   arbitrariamente	   por	   la	   Junta.	   Ello	   es	   debido	   que	   como	  
consecuencia	  de	  la	  modificación	  de	  la	  Ley	  27/2014	  del	  27	  de	  noviembre	  y	  que	  entro	  en	  vigor	  el	  
uno	  de	  enero	  de	  2015,	  todas	  las	  sociedades	  y	  asociaciones	  sin	  ánimo	  de	  lucro	  están	  sujetas	  a	  
aprobar	  sus	  cuentas	  anuales	  antes	  del	  30	  de	  junio	  de	  cada	  año.	  

En	  el	  art.	  136.3	  de	   la	  Ley	  anterior	   las	  asociaciones	  sin	  ánimo	  de	   lucro	  estaban	  exentas	  si	   sus	  
ingresos	  totales	  no	  superaban	  los	  100.000	  euros.	  Pues	  en	  la	  nueva	  Ley,	  el	  art.	  9	  dice	  que	  “los	  
contribuyentes	  a	  que	  se	  refiere	  esta	  Ley	  estarán	  obligados	  a	  declarar	  la	  totalidad	  de	  sus	  rentas”	  

Esto	  significa	  que	  a	  partir	  del	  2015	  tendrán	  que	  presentar	  declaración	  todas	  las	  entidades	  por	  
pequeñas	  que	  sean.	  Otra	  cosa	  es	  que	  se	  llegue	  a	  pagar,	  ya	  que	  se	  han	  de	  aplicar	  las	  exenciones	  
fiscales	  para	  este	  tipo	  de	  sociedades.	  

La	   asociación	   tiene	   estipulado	   que	   las	   cuentas	   anuales	   se	   aprobaran	   en	   asamblea	   general	  
ordinaria	  a	  celebrar	  en	  los	  encuentros	  nacionales	  que	  es	  donde	  hay	  mayor	  número	  de	  socios.	  
El	   ejercicio	   del	   2014	   se	   ha	   solucionado	   con	   una	   asamblea	   intermedia	   en	   el	   mes	   de	   mayo	  
pasado	  y	  votaciones	  a	  distancias	  de	  todos	  los	  socios.	  

Por	   ello	   y	   a	   fin	   de	  que	   la	  mayoría	   de	   socios	   posible	   conozcan	   y	   sean	  partícipes	   de	   la	  mayor	  
transparencia	   para	   este	   cierre	   de	   cuentas,	   los	   nuevos	   encuentros	   se	   celebrarán	   entre	   los	  
meses	  indicados.	  

Coincidiendo	  con	  lo	  expuesto,	  y	  ya	  que	  el	  próximo	  encuentro	  nacional	  será	  organizado	  por	  la	  
Asociación	  y	  con	  la	  inestimable	  ayuda	  de	  los	  veteranos	  de	  las	  zonas	  donde	  se	  celebren,	  se	  ha	  
elegido,	  tras	  votación	  entre	  los	  miembros,	  que	  el	  Encuentro	  Nacional	  de	  2016	  será	  los	  día	  10,	  
11	  y	  12	  de	  junio	  2016	  y	  se	  celebrara	  en	  Valladolid,	  de	   lo	  cual	   les	   iremos	  informando	  a	  través	  
del	  boletín,	  de	  la	  web	  de	  la	  asociación	  y	  de	  la	  web	  “lamilienelsahara”.	  

Desde	   este	   momento	   solicitamos	   la	   colaboración	   de	   todos	   los	   veteranos	   de	   esa	   zona	   o	  
próximos	  y	  de	  todo	  aquel	  que	  quiera	  colaborar	  para	  llevar	  a	  buen	  fin	  el	  evento.	  

RUEGOS	   Y	   PREGUNTAS.-‐	   Dentro	   de	   este	   apartado,	   y	   coincidiendo	   con	   lo	   expuesto	  
anteriormente	  del	  Encuentro	  Nacional,	  por	  parte	  de	  un	  veterano	  se	  nos	  pregunta	  por	  
qué	   Valladolid	   ya	   que	   esta	   ciudad	   no	   tiene	   capacidad	   hotelera	   para	   un	   grupo	   tan	  
numerosa	  como	  es	  este	  encuentro.	  

Se	  le	  responde	  que	  lo	  que	  se	  pretende	  en	  la	  celebración	  de	  los	  Encuentros	  Nacionales	  
es	   que	   asista	   el	   mayor	   número	   posible	   de	   veteranos.	   Inicialmente	   se	   barajaban	   el	  
hacerlo	  en	  Burgos,	  pero	  el	  tema	  de	  alojamiento	  es	  igual	  o	  peor	  y	  Valladolid	  tiene	  mejor	  
combinación	  de	  llegada.	  

Efectivamente	  en	  Valladolid	  el	  hotel	  más	  grande	  tiene	  solo	  210	  habitaciones	  y	  después	  
le	  sigue	  otros	  dos	  con	  185	  y	  138	  habitaciones.	  El	  hecho	  de	  que	  se	  tenga	  que	  estar	  en	  
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dos	  hoteles	  no	   tiene	  que	  ser	   impedimento,	  ya	  que	   todas	   las	  actividades	  se	  harán	  en	  
conjunto	  y	  para	  la	  comida	  o	  cena	  de	  hermandad	  si	  hay	  sitio	  para	  todos.	  

Después	  de	  dos	  años	  haciendo	  bajar	  a	   los	  veteranos	  de	  media	  Península	  hacia	  abajo,	  
tocaba	  repartir	  hacia	  arriba	  para	  dar	  oportunidades	  de	  acudir	  a	  todo	  el	  mundo	  ya	  que	  
por	  edad,	  situación	  o	  cualquier	  otra	  causa	  habrá	  quien	  no	  pueda	  desplazarse	  tan	  lejos	  
cada	  año.	  

Otro	  veterano	   también	  pregunta	  porque	   se	  han	  elegido	  esos	  días	  de	   junio	  ya	  que	  él	  
trabaja	  y	  no	  podrá	  asistir.	  

Indudablemente	  buscar	  una	  fecha	  que	  fuera	  bien	  a	  500	  personas	  es	  muy	  complicado.	  
Podría	  haber	  sido	  otra	  pero	  se	  escogió	  estas	  que	  son	  fechas	  en	  el	  centro	  del	  mes	  a	  fin	  
de	   que	   posteriormente	   diese	   tiempo	   a	   preparar	   la	   documentación	   a	   presentar.	   Y	  
también	  porque	  las	  última	  semana	  del	  mes	  en	  algunos	  hoteles	  empieza	  la	  temporada	  
alta.	  	  	  	  

Uno	  de	   los	  socios	  hace	   la	  propuesta	  de	  que	  se	  suban	   las	  cuotas,	  ya	  que	   lo	  que	  paga	  
cada	  socio	  anualmente	  es	  muy	  poco.	  Mientras	   se	  pueda	   ir	  manteniendo,	   la	   junta	  no	  
tiene	  intención	  de	  aumentar	  la	  cuota	  anual	  a	  los	  socios.	  	  

Varios	   de	   los	   asistentes	   manifiestan	   su	   intención	   de	   hacerse	   socios,	   lo	   que	   se	  
procederá	  al	  finalizar	  la	  Asamblea	  

CIERRE.-‐	  Por	  parte	  del	  Presidente,	  se	  cierra	   la	  Asamblea	  a	   las	  19,30	  h.	  deseando	  que	  
todos	  terminen	  de	  pasar	  felizmente	  lo	  que	  queda	  de	  Encuentro	  Nacional	  


